

地ケ算
8

クリスマスオーナメントを活用した多世代交流

実施日 令和5(2023)年12月14日(木)
10:00~

場所 菅保育園

地ケ算メンバー

網掛けは中心メンバー

菅なかよし
公園体操



菅保育園



多摩区
道路公園
センター

地ケ算の経緯

地ケ算から生まれた地ケ算

地ケ算第2号「公園を起点とした
ゆるやかな多世代交流」を複数回実施



園児と公園体操参加者の信頼関係が築けた



そこで、公園体操参加者を保育園にお招きし、
実施できるイベントを企画した。

目的・目指したいこと

子ども達の豊かな人間性と
社会性を育みたい。

高齢者と子ども達や地域子育て家庭と
つながることで、生きる力を育、
新たな交流を生み
互いに支えあえる関係性を築きたい。

当日の実施内容

- 菅なかよし公園体操参加者を保育園に招き、多摩道路公園センター提供の木材を利用しクリスマスオーナメントを一緒に制作。
- 公園体操参加者には園児が作成した特製チラシ(右図)を配布した。



地ケ算メンバーの声

菅保育園

公園体操の方々が少人数で園児と話しながらつくる時間がとても温かく、こういう温度感のある交流は、これからも保育園には必要だと思いました。

また、公園体操の方から「布」をいただき、園児のエプロンを制作しました。地域の方々が、子どもたちを思ってくくださる関係の土台が築けてきたと実感しています。交流はこれからも継続的に続けていきたいと思っています。

